

Fecha: 12/04/2025 Audiencia 271.020 Sección: \$3.462.607 Tirada: 76.017 Frecuencia: DIARIO \$9.570.938 Vpe pág: Difusión:

Ocupación:

76.017 36,18% **ESPECIALES**



Pág: 5

LA FAUNA CHILENA COBRA VIDA EN LA VOZ DE DESTACADAS ACTRICES Y ACTORES NACIONALES

Vpe:

Vpe portada: \$9.570.938

Arauco estrena la segunda temporada del podcast "Voces del Bosque", con 12 nuevas historias de fauna endémica chilena. Un viaje sonoro para descubrir, aprender y proteger la biodiversidad.

esde lo más profundo de los bosques del centro y sur de Chile, criaturas tan fascinantes como el escurridizo monito del monte, la diminuta ranita de Darwin y la esquiva güiña cobran protagonismo en la segunda temporada de Voces del Bosque. Bajo el lema "Conservar el presente para construir el futuro", este podcast producido por ARAUCO invita a sumergirse en un mundo cautivador que no solo entretiene, sino que también educa y sensibiliza sobre la importancia de la conservación.

En esta nueva entrega, los relatos están a cargo de un elenco de destacadas actrices y actores nacionales, entre ellos, Sigrid Alegría, Catalina Guerra, Matías Oviedo, Carolina Arregui, Luis Gnecco, Pablo Macaya, Francisco Pérez-Bannen y Celine Reymond, quienes interpretan a distintas especies endémicas, llevando a los oyentes a un recorrido por la vida silvestre de Chile.

Un llamado a la conservación.

"Esta temporada pone en valor 12 especies de nuestra fauna, representando a las más de 172 especies amenazadas que protegemos en nuestros bosques. Nuestro objetivo es claro: promover la conservación de los ecosistemas a través de la emoción y el conocimiento", destaca Guillermo Olmedo, gerente de Medioambiente de ARAUCO.



La primera temporada de Voces del Bosque, estrenada en 2022 y centrada en 13 especies de árboles, tuvo una excelente recepción, especialmente en comunidades educativas. Su impacto fue reconocido con un premio EIKON, otorgado con el respaldo académico de la Pontificia Universidad Católica, por su excelencia en comunicación institucional. Ahora, la segunda temporada busca fortalecer aún más el vínculo entre la audiencia y el conocimiento del bosque chileno.

LA NATURALEZA CON NUEVOS OÍDOS

A través de sus relatos envolventes, cada episodio revela los secretos de estos animales: cómo se alimentan, cómo se refugian, cómo se comunican y por qué su existencia es clave para el equilibrio del ecosistema.

"Cuando empiezas a fijarte en los animales que habitan los bosques, descubres que cada uno tiene una historia única. Algunos polinizan las flores, otros controlan plagas; todos cumplen un rol fundamental en el equilibrio natural", comenta Guillermo Olmedo, refiriéndose al propósito de este podcast.

Además, los bosques son el hogar del 80% de los anfibios, el 75% de las aves y el 68% de los mamíferos del mundo. "Además de cubrir poco más del 30% de la superficie terrestre, desempeñan un papel crucial en la captura de CO2, ayudando a mitigar el cambio climático", reafirma Olmedo. Proteger estos ecosistemas es esencial para la supervivencia de miles de especies y para la salud del planeta.

La segunda temporada de Voces del Bosque ya está disponible en Spotify y YouTube, invitando a los oyentes a descubrir el mundo natural de Chile a través de relatos únicos y voces inolvidables. Ya puedes escuchar la llamada del bosque en https://linktr.ee/arauco.renovables